
CÂMARA MUNICIPAL DE CAÇAPAVA
CIDADE SIMPATIA – ESTADO DE SÃO PAULO

REQUERIMENTO Nº      /2022

Ementa:  Requer informações referente a emendas parlamentares destinada para a
área da saúde.

Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara Municipal

O Partido do MDB através do seu Presidente Baleia Rossi, juntamente com uma
parceria do ex Deputado Hélio Nishimoto, nos comunicou de uma emenda destinada
para Caçapava, para que fosse investido na área da  saúde,  num valor total de R$
800,000.00 (oitocentos mil reais).

O Vereador  que a este subscreve,  em conformidade com o texto regimental
desta  Casa,  requer,  ouvido  o  Plenário,  que  se  oficie  à  Prefeita  Municipal  Pétala
Gonçalves Lacerda, solicitando para que a mesma preste as seguintes informações:

1-  Sobre  a  Emenda de  Demanda  nº 2022.253.43459  e  demanda  nº
2022.253.43502 publicado em 28/06/22, tais verbas já foram utilizadas? Se sim, solicito
documentação comprovando a utilização das verbas. Se não qual motivo?

 

Plenário “Vereador Fernando Navajas”, 13 de dezembro de 2022.

VALEU VALEU
Vereador – MDB
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